

秋



仲間との

きずな深まる

〇〇の秋



冬



友だちへ

学校生活

ありがとう



英語でのコミュニケーションを楽しむ授業

外国語科(活動)

コミュニケーションの楽しさとやってみたい授業へ

小学校3、4年生から始まる外国語活動、5、6年生からの外国語科では、主に「コミュニケーション能力の育成に力を入れています。」

マスクをすることが日常化している中、「コミュニケーション活動を十分に行うことが難しくなっています。そうした中でもタブレットを活用しながら実際に英語で互いの考えや気持ちを伝え合う言語活動を中心に学習を行っています。」

「今後も、子どもたちが「やってみよう」と感じて主体的に取り組む活動を通じて、一人ひとりがどうしたらより自分の考えや気持ちが変わるかを考えながら、「コミュニケーションの楽しさや、相手に伝える喜びを感じる子どもたちを育成していきます。」

自分の考えや気持ちを伝え、うなずいて聞いてもらえました。



見ている人の気持ちを考えて伝えることができました。

自分の言葉で伝えられてとてもうれしく自信ができました。



〇〇がよかった、〇〇が好きだと初めて知ったよ、一緒だね、と共感してもらえるとうれしかった。



どんなときも安心



児童・生徒一人ひとりに応じたきめ細やかなサポート

●学校の支援員

特別な支援が必要な児童や生徒に対し、学習面や生活面で個々に応じたサポートを行います。

●訪問相談員

学校や教室に通うことができない生徒に対し、別室登校での学習や、家庭での面談などのサポートを行います。

●スクールソーシャルワーカー

学校に登校できない児童や生徒の状況把握や、保護者との面談、また福祉の専門家や関係機関との連携をサポートします。

タブレット端末やデジタル機器の活用推進

●ICT教育指導員

教育のICT化が進む中、各校の電子黒板を含む大型掲示装置やタブレット端末、デジタル教科書等の有効的な活用を進めます。

無料で受験できるよ!

●英語検定料の補助

市の住民基本台帳に記載されている中学生の保護者の方を対象に英語検定料の全額を補助します。詳しくは市ホームページをご覧ください。

市ホームページ▶



子育ても安心だね

●第3子以降の学校教育費の支援

18歳未満(基準日4月1日)のお子さん3人以上育てる保護者の方に対し、第3子以降の児童・生徒の学用品費(通学用品費含む)を補助します。詳しくは市ホームページをご覧ください。

市ホームページ▶



子どもたちの元気な声と笑顔があふれるまちへ

新学期がまもなく始まります。市では未来を担う子どもたちの学びをより充実させるとともに、笑顔で元気に過ごせるよう精一杯サポートしています。未だマスクが手放せませんが、子どもたちに関わるすべての人が笑顔絶やさず子どもたちを見守ってまいります。

豊かな感性と創造力を育む学びをサポート金の卵プロジェクト

子どもたちに一流に触れる機会を

文化・芸術・スポーツなどの分野で活躍する一流のアーティスト、アスリートの方々を招き、子どもたちに豊かな感性と創造力を育んでもらおうと取り組んでいます。



普段出会うことができない選手に出会えたこと、直接指導していただいたことがとてもうれしかった。



これからもいろいろなことにチャレンジしたい。

何事も楽しんで取り組むことが大切だとわかった。



一流の選手に出会えたことが貴重な経験になった。



これまでの金の卵プロジェクト

- 平成29年度・オリンピックメダリストによる バレーボール教室
・劇団四季、人形劇団むすび座
- 平成30年度・現役プロ選手による 野球教室
・人形劇団むすび座
- 令和元年度・現役プロ選手による バスケットボール教室
・さかなクン
- 令和2年度・クイズ王 伊沢拓司さん
- 令和3年度・書道家 武田双雲さん